



L'à Propos Newspaper

N°59 • WINTER 2023

Bibliothèque
Denise-Larocque-Duhamel
STANBRIDGE EAST

LATEST NEWS! Please note that we will be closed on December 26, 27 and 30, as well as January 2 and 3. We look forward to seeing you before or after! **A Merry Christmas and a Happy New Year 2024!**



Journal L'à Propos

N°59 • HIVER 2023

Bibliothèque
Denise-Larocque-Duhamel
STANBRIDGE EAST

NOUVELLES! Veuillez noter que nous serons fermés les 26, 27 et 30 décembre, ainsi que les 2 et 3 janvier 2024. Au plaisir de vous voir avant ou après! **Un Joyeux Noël à vous et une Bonne année 2024!**



As it happens every four months, your library has received close to **600 new documents** as part of a book exchange program with Réseau BIBLIO de la Montérégie. Thanks to Irène and Jean Bernier, Ginette and Bob Deschamps, Valérie Garrel and Alyssum Turgeon Ferland, as well as to Jocelyne Déry, Ginette Coupal and Laurent Marchal, who don't appear in the photos, for your help.



Comme à chaque 4 mois, votre biblio a reçu près de **600 nouveaux documents** dans le cadre d'un programme d'échange de livres avec Réseau BIBLIO de la Montérégie. Merci à Irène et Jean Bernier, Ginette et Bob Deschamps, Valérie Garrel et Alyssum Turgeon Ferland, ainsi qu'à Jocelyne Déry, Ginette Coupal et Laurent Marchal, qui ne figurent pas sur les photos, pour votre aide.



Follow us on Facebook to find out what **the next Story Time dates are!** And we are always on the look out for **volunteers!** Make a difference in your community!



Suivez-nous sur Facebook pour connaître les **prochaines dates de l'Heure du conte.** Et nous sommes toujours à la recherche de **bénévoles!** Faites la différence dans votre communauté!

OPENING HOURS & CONTACT INFO



Tuesday 6:30pm to 8:30pm **Wednesday** 1:30pm to 4:30pm **Saturday** 10:00am to Noon

Postal Address: 12a, Maple Street, Stanbridge East

Telephone: 450-248-4662

Email Address: bibliothequestanbridge@axion.ca

Website: mabibliotheque.ca/stanbridge

HORAIRE ET COORDONNÉES



Mardi 18 h 30 à 20 h 30 **Mercredi** 13 h 30 à 16 h 30 **Samedi** 10 h à midi

Adresse postale : 12a, rue Maple, Stanbridge East

Téléphone : 450-248-4662

Adresse courriel : bibliothequestanbridge@axion.ca

Site web : mabibliotheque.ca/stanbridge

NEWS / DIGITAL RESOURCES

Every month we buy dozens of new books and receive donations from individuals. Here are some of the new acquisitions made during the past 3 months. For the full list, visit our Facebook page!



NOUVELLES / RESSOURCES NUMÉRIQUES

Chaque mois, nous achetons des dizaines de livres et recevons des dons d'individus. Voici un aperçu des acquisitions faites au cours des 3 derniers mois. Visitez notre page Facebook pour la liste complète!



The Youth Corner — There's nothing like family reading to pass on the pleasures of reading to your children. Do like this small family of avid readers, visit the library frequently. We have a large collection of children's books for all ages! From early toddlers to teenagers.



Le Coin des jeunes — Rien de tel qu'une lecture en famille pour transmettre les plaisirs de lire à vos enfants. Faites comme cette petite famille de lecteurs assidus, visitez fréquemment la bibliothèque. Nous avons une grande collection de livres jeunesse pour tous les âges!



f Follow us on Facebook! Visit our Facebook page to keep up with what's new at your library and to have access to all the links we are discussing in this issue of *L'à Propos*! www.facebook.com/BiblioStanbridgeEast

f Suivez-nous sur Facebook! Visitez notre page pour être au courant de toutes les dernières nouvelles et pour avoir accès à tous les liens dont il est question dans ce numéro de *L'à Propos* www.facebook.com/BiblioStanbridgeEast